

Apuesta por la modernización y la comercialización

La **consejería de Agricultura**, pensando en los ganaderos y en las explotaciones agrícolas de la Región, está encaminando sus esfuerzos hacia la **modernización** “para garantizar la calidad de nuestros productos”, apunta **Mercedes Gómez**, concretando que las inversiones para la modernización, la mejora de los **regadíos** y la incorporación de **jóvenes** rondan los 35 millones de euros, con crecimientos que superan el 19% con respecto a años anteriores.

Otro apartado importante dentro de los presupuestos de la **consejería de Agricultura**, continúa, está centrado en nuestra **industria agroalimentaria** porque “ahí es donde radica el crecimiento tan espectacular que se está teniendo en nuestros sectores mediante la elaboración de magníficos productos de **calidad**”, destaca la **Consejera**, señalando un incremento del 20% de los presupuestos en lo que corresponde a la **industrialización** y **comercialización** de los productos castellano-manchegos, así como un incremento del 45% en lo que concierne al **plan de internacionalización** para ayudar a las industrias regionales a conseguir mejores mercados. Por otra parte, la **consejería de Agricultura** sigue destinando gran parte de su presupuesto a la **Política Agraria Comunitaria (PAC)**, a las ayudas de **pago único** y a **medidas de acompañamiento** de esta **Política Agraria**, donde se incluyen todas las ayudas a la **agricultura ecológica**, a las razas autóctonas, al control integrado del olivar, etc.



La consejería de Agricultura ha incrementado en un 20% su presupuesto en lo que corresponde a la industrialización y comercialización del sector agroalimentario.

La **consejería de Agricultura** sigue destinando gran parte de su presupuesto a la **Política Agraria Comunitaria (PAC)**, a las ayudas de **pago único** y a **medidas de acompañamiento** de esta **Política Agraria**, donde se incluyen todas las ayudas a la **agricultura ecológica**, a las razas autóctonas, al control integrado del olivar, etc.

“Castilla-La Mancha tiene que participar en los órganos de decisión de todas las cuencas hidrográficas de la Región”

que muy probablemente este año haya una bajada bastante importante en la producción de aceite, aunque no así en la calidad. Aunque con la llegada de la lluvia han mejorado las previsiones, estimamos que la bajada de la producción pueda ser del 20 al 25% a nivel regional”, presume la Consejera.

CLM en la gestión de los recursos hídricos

El objetivo básico del Consejo Regional del Agua, órgano consultivo y de participación en materia de agua constituido el 22 de mayo de este año, es la participación de la sociedad castellano-manchega en las decisiones sobre materia hidráulica que se tomen en Castilla-La Mancha y en él tienen representación los distintos agentes sociales implicados en la gestión y uso del agua.

Aunque actualmente es el Estado el que lleva la política hidráulica general y Castilla-La Mancha no puede tomar decisiones concretas en cuanto a la utilización de este escaso recurso en la Región, la consejera de Agricultura considera prioritario “garantizar el abastecimiento de todas nuestras

poblaciones”, sin olvidar que hay sectores, como el industrial o la agricultura, para los que también es fundamental.

Teniendo en cuenta que en Castilla-La Mancha existe una infraestructura, el trasvase Tajo-Segura, de la que los castellano-manchegos todavía no se han podido beneficiar, a pesar de ser cuenca cedente, en la última sesión del Conse-

jo Regional del Agua se acordó que el Estatuto de Autonomía de CLM debe contener una disposición que incluya la caducidad definitiva del trasvase Tajo-Segura en 2015 y que refleje la necesidad de que la Región sea copartícipe en la gestión de los recursos hídricos, lo que para la Consejera es fundamental porque “Castilla-La Mancha tiene que parti-

cipar en los órganos de decisión de todas las cuencas hidrográficas de la Región, que afortunadamente son muchas, pero ello conlleva una gran responsabilidad, la cual estamos absolutamente capacitados para asumir y, además, orgullosos de hacerlo, ya que creemos que podemos aportar mucho”, apunta Mercedes Gómez.

El objetivo básico del Consejo Regional del Agua es la participación de la sociedad castellano-manchega en las decisiones sobre materia hidráulica que se tomen en Castilla-La Mancha.

